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DIRETORIA LEGISLATIVA 

SeATA 
LEGISLATURA 2021 A 2024 

APROVADA PELO PLENÁRIO EM 18/6/204 

Reunião Ordinária do dia 17 de junho de 2024 

Presidente: vereador Caio André Pinheiro de Oliveira  

Secretário-Geral: vereador João Carlos dos Santos Mello  

 

No dia dezessete de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e quinze 

minutos, realizou-se a sessão ordinária da Câmara Municipal de Manaus, no plenário 

Adriano Jorge, em sua sede própria, na rua Padre Agostinho Caballero Martin, n. 850, 

São Raimundo, nesta Capital, Estado do Amazonas, presidida pelo vereador Caio 

André Pinheiro de Oliveira, do União Brasil (União); secretariada pelos vereadores 

João Carlos dos Santos Mello, do Republicanos; e Lissandro Breval Santiago, do 

Progressistas (PP). PRESENTES, ainda, os vereadores Allan Campelo da Silva e 

Yomara Jesuína Lins Rodrigues, do Podemos; Francisco Carpegiane Veras de 

Andrade, Raiff Matos Silva Vasconcelos e Marcel Alexandre da Silva, do Partido 

Liberal (PL); Cícero Custódio da Silva, do Partido dos Trabalhadores (PT); Diego 

Roberto Afonso, Éverton Assis dos Santos e Maria Jacqueline Coelho Pinheiro, do 

União Brasil (União); David Valente Reis, Gilmar de Oliveira Nascimento, Manoel 

Eduardo dos Santos Assis, Eduardo Assunção Alfaia e Joelson Sales Silva, do 

Avante; Dione Carvalho dos Santos, Rosinaldo Ferreira da Silva e Alonso Oliveira 

de Souza, do Agir; Ivo Santos da Silva Neto, do Partido da Mulher Brasileira (PMB); 

Márcio José Maia Tavares, Roberto Sabino Rodrigues e Daniel Amaral 

Vasconcelos, do Republicanos; Jaildo de Oliveira Silva, do Partido Verde (PV); 

François Vieira da Silva Matos, Jander de Melo Lobato e Samuel da Costa Monteiro, 

do Partido Social Democrata (PSD); Luís Augusto Mitoso Júnior, Isaac Tayah, João 

Kennedy de Lima Marques e Robson da Silva Teixeira, do Movimento Democrático 

Brasileiro (MDB); Marcelo Augusto da Eira Corrêa, Carmem Glória Almeida Carratte 

e Elissandro Amorim Bessa, do Partido Socialista Brasileiro (PSB); Elan Martins de 

Alencar e Wallace Fernandes de Oliveira, do Democracia Cristã (DC); Rosivaldo 

Oliveira Cordovil, do Partido da Social Democracia Brasileira (PSDB); Rodrigo 

Guedes Oliveira de Araújo, do Progressistas (PP); William Robert Lauschner, do 

Cidadania; e Thaysa Lippy Silva de Souza, do Partido da Renovação Democrática 

(PRD). Havendo quórum regimental e invocando a proteção de Deus, o 

Presidente declarou aberta a reunião, e convidou os presentes para acompanhar a 

execução do Hino Nacional Brasileiro. Na sequência, o secretário, vereador João 

Carlos, leu a Ata da sessão ordinária do dia doze de junho do ano em curso. Em 

seguida, o Presidente passou os trabalhos para o PEQUENO EXPEDIENTE. O 

primeiro orador, vereador Sassá da Construção Civil, lamentou a morte do senhor 

Zeca Loureiro, morador do bairro São Raimundo, estimando votos de pesar à família 

enlutada. Após, manifestou-se a respeito da privatização da empresa Amazonas 

Energia e pediu uma audiência pública com a nova concessionária, para prestar 
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esclarecimentos sobre a prestação dos serviços na cidade. O parlamentar se 

manifestou-se, também, sobre o Projeto de Lei n. 1.904/2024, conhecido como “PL do 

aborto”, que estava em votação no Senado Federal, declarando que as mulheres 

possuíam o direito de escolha sobre os seus corpos e deveria ser respeitado. Em 

Questão de Ordem, vereador Raiff Matos registrou a presença dos membros da 

Igreja Batista em Dom Pedro – IBDP e de famílias homeschooling, que estavam 

participando de uma visita técnica à Casa, organizada pela Escola do Legislativo. O 

Presidente deu boas-vindas aos participantes. O segundo orador, vereador 

Raulzinho, ressaltou o trabalho do senador Eduardo Braga, referente ao envio de 

emendas parlamentares para beneficiar a cidade, principalmente no setor de 

habitação, juntamente com Secretaria Municipal de Habitação e Assuntos Fundiários 

– Semhaf, na pessoa do secretário Jesus Alves; de igual modo, o do senador Eduardo 

Braga, relativo à instituição da tarifa social de água e esgoto para pessoas de baixa 

renda, em todo o país, por meio do Projeto de Lei n. 9.543/2018 e da repavimentação 

da BR-319, salientando a importância da estrada, em razão da grande estiagem que 

acontece, todos os anos, no Estado do Amazonas. Finalizando, discorreu sobre os 

vários benefícios que o pacote de obras para o Cacau Pirêra, distrito do município de 

Iranduba, traria para os moradores, e enalteceu a parceria da Prefeitura de Manaus 

com o Governo do Estado e com o senador Eduardo Braga. O terceiro orador, 

vereador Rodrigo Guedes, exibiu denúncia, por meio de vídeo, de uma moradora 

sobre a má qualidade do asfaltamento na rua Rio Içá, localizada no bairro Vieiralves, 

que teve seu carro danificado após afundamento da citada rua, e cobrou da Prefeitura 

de Manaus providências para que outros incidentes como o relatado não 

acontecessem. Concluindo sua fala, também cobrou da Secretaria Municipal de 

Saúde – Semsa, a convocação dos aprovados no último concurso da pasta. O quarto 

orador, vereador Elan Alencar, destacou a importância das festividades juninas com 

a participação da juventude, salientando a geração de renda na cidade. Após exibiu 

vídeo sobre sua visita ao 66º Festival Folclórico do Amazonas, no Centro Cultural 

Povos da Amazônia. Em seguida, exibiu outro vídeo de áreas esportivas que estavam 

sendo reformadas pela Prefeitura de Manaus, ressaltando a revitalização da quadra 

esportiva do bairro Ouro Verde e a construção de um ginásio coberto no bairro 

Armando Mendes, espaços de grande relevância para o lazer e a prática de esportes 

pelos moradores. O quinto orador, vereador Raiff Matos, pronunciou-se a respeito 

de dados divulgados na Pesquisa Nacional de Saúde do Escolar – PeNSE, de dois 

mil e dezenove, por meio da qual, cerca de vinte por cento das meninas, na faixa dos 

treze a dezessete anos, declararam que já haviam sofrido alguma importunação 

sexual na escola, demonstrando sua preocupação com os dados, visto que o 

ambiente escolar deveria ser considerado um local seguro para todos os estudantes. 

O parlamentar afirmou que protocolou na Casa o Projeto de Lei n. 332/2024, que 

criava a Campanha de Prevenção e Combate ao Assédio e à Importunação Sexual 

nas escolas da rede pública municipal, e pediu aos seus pares apoio para aprovação 

da propositura. O sexto orador, vereador Dione Carvalho, declarou que, no último 

final de semana, recebeu várias denúncias de pais de crianças cardiopatas a respeito 

da demora no atendimento de urgência e emergência do Hospital e Pronto Socorro 
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da Criança, localizado no bairro Cachoeirinha, principalmente no horário noturno. O 

parlamentar criticou a negligência dos profissionais e abordou a questão das péssimas 

condições de trafegabilidade das ruas de acesso à citada unidade hospitalar, de igual 

modo, a falta de iluminação nas proximidades, que trazia insegurança aos usuários 

que buscavam atendimento. Por último, informou que faria requerimento pedindo 

informação aos órgãos competentes e providências para a resolver a situação 

relatada. O Presidente convocou os vereadores que estavam nas dependências da 

Casa para comparecerem ao plenário, após a manifestação do último orador, em 

razão do início da Ordem do Dia. O sétimo orador, vereador Lissandro Breval, 

exibiu vídeo contendo denúncias de pessoas que procuravam atendimentos na 

Unidade de Saúde da Família – USF N-34, localizada no bairro Colônia Santo Antônio, 

e precisavam aguardar na fila e em pé, serem atendidos na unidade de saúde, 

declarando que cobraria informações da Secretaria Municipal de Saúde – Semsa, a 

respeito da falta de estrutura para atender os usuários, falta de profissionais e de 

medicamentos na unidade em questão, que havia sido inaugurada recentemente e se 

encontrava naquela situação. Após, parabenizou a Associação Comercial do 

Amazonas – ACA, pelos cento e cinquenta e três anos de criação, e o novo presidente 

da instituição, Bruno Loureiro Pinheiro; de igual modo, a Agência de Desenvolvimento 

Sustentável do Amazonas – ADS, pelos vinte e um anos de trabalho para o 

desenvolvimento do setor primário do Estado, destacando as atividades com feiras 

regionais na cidade de Manaus, que beneficiavam os produtores rurais. Em Questão 

de Ordem, o vereador Rodrigo Guedes informou que no dia dezenove (quarta-feira) 

do mês corrente seria realizada uma reunião solene em homenagem aos cento e 

cinquenta e três anos da ADS, convidando a todos para participarem do importante 

evento. O Presidente solicitou aos vereadores que, novamente, registrassem suas 

presenças e passou os trabalhos para a ORDEM DO DIA. Em Questão de Ordem, o 

vereador Isaac Tayah pediu à Comissão de Saúde que visitasse a Fundação Centro 

de Controle de Oncologia do Estado do Amazonas – FCecon, para apurar as 

denúncias veiculadas nas redes sociais, sobre o atendimento de urgência da unidade 

hospitalar. Pela Ordem, pediram preferências os seguintes vereadores:  Gilmar 

Nascimento, ao Requerimento n. 10.501/2024; Raiff Matos, ao Requerimento n. 

11.200/2024; Lissandro Breval, ao Requerimento n. 12.692/2024; Rodrigo Guedes, 

ao Requerimento n. 12.590/2024; e Capitão Carpê, ao Requerimento n. 12.983/2024. 

Pela Ordem, o vereador Mitoso solicitou à Mesa um comunicado de liderança do 

Movimento Democrático Brasileiro – MDB. Em Comunicação Parlamentar, o 

vereador Mitoso parabenizou a Guarda Municipal de Manaus - GMM pelos setenta e 

cinco anos de existência. Na PAUTA, foi mantido, com os votos contrários dos 

vereadores Rodrigo Guedes, Prof.ª Jacqueline, Capitão Carpê, Lissandro Breval 

e William Alemão, o Veto Total n. 009/2024, de autoria do Executivo Municipal, 

capeado pela Mensagem n. 030/2024, ao Projeto de Lei n. 158/2023, de autoria do 

vereador Prof. Samuel, que “Institui a Central de Intérpretes da Língua Brasileira de 

Sinais (Libras) para Pessoas com Surdez e de Guias-Intérpretes para Surdocegos no 

município de Manaus, e dá outras providências”. Discutiram o Veto Total n. 

010/2024, os vereadores Thaysa Lippy e Allan Campelo. Após, foi mantido o Veto 
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Total n. 010/2024, de autoria do Executivo Municipal, capeado pela Mensagem n. 

031/2024, ao Projeto de Lei n. 079/2023, de autoria da vereadora Thaysa Lippy, que 

“Institui o programa Comércio do Bem no município de Manaus, a fim de possibilitar 

a comercialização de produtos em espaços públicos municipais”. Foi mantido o Veto 

Total n. 012/2024, de autoria do Executivo Municipal, capeado pela Mensagem n. 

037/2024, ao Projeto de Lei n. 078/2023, de autoria da vereadora Thaysa Lippy, que 

“Estabelece a obrigatoriedade de medidas de economia e otimização de consumo de 

energia elétrica e de água pela Administração Pública do município de Manaus”. Foi 

mantido o Veto Total n. 013/2024, de autoria do Executivo Municipal, capeado pela 

Mensagem n. 041/2024, ao Projeto de Lei n. 407/2023, de autoria do vereador 

Mitoso, que “Torna obrigatória a disponibilidade de intérprete da Língua Brasileira de 

Sinais (Libras) nos estabelecimentos de saúde da rede privada de Manaus para o 

atendimento de pessoas com deficiência auditiva”. Discutiram o Veto Total n. 

011/2024, os vereadores William Alemão, Bessa, Capitão Carpê, Lissandro 

Breval, Rodrigo Guedes e Raiff Matos, tendo o primeiro, solicitado a votação em 

painel, e o último, registrado o voto contrário ao Veto. Em seguida, foi mantido o 

Veto Total n. 011/2024, capeado pela Mensagem n. 032/2024, ao Projeto de Lei n. 

620/2021, de autoria do vereador William Alemão, que “Dispõe sobre a criação da 

Feira Internacional de Pesca Esportiva de Manaus (FIPEMA) e Instituição no 

Calendário Oficial da Cidade de Manaus, sob a coordenação da Secretaria Municipal 

de Trabalho, Empreendedorismo e Inovação - SEMTEPI”. Foi deliberado, tomou o 

n. 050/2024, e seguiu à Comissão de Constituição, Justiça e Redação, com a 

subscrição dos vereadores Raiff Matos, Elan Alencar, Rosivaldo Cordovil, Jander 

Lobato e Marcel Alexandre, o Projeto de Lei, de autoria do vereador Ivo Neto, que 

“Institui a obrigatoriedade de capacitação para os profissionais da rede pública de 

ensino para detectarem sinais de violência física, psicológica e sexual contra crianças 

e adolescentes, e dá outras providências”. Foi deliberado, tomou o n. 073/2024, e 

seguiu à Comissão de Constituição, Justiça e Redação, o Projeto de Lei, de autoria 

do vereador Kennedy Marques, que “Dispõe sobre o direito dos consumidores ao 

acesso à água potável nos eventos coletivos que especifica”. Foi deliberado, tomou 

o n. 090/2024, e seguiu à Comissão de Constituição, Justiça e Redação, o Projeto 

de Lei, de autoria do vereador Daniel Vasconcelos, que “Institui medidas de apoio 

ao Empreendedor Individual, promovendo estímulo à geração de emprego no 

município de Manaus, e dá outras providências”. Foi deliberado, tomou o n. 

106/2024, e seguiu à Comissão de Constituição, Justiça e Redação, com a 

subscrição da vereadora Yomara Lins, o Projeto de Lei, de autoria do vereador 

Márcio Tavares, que “Dispõe sobre a divulgação do Programa de Promoção da 

Dignidade Menstrual no município de Manaus”. Foi deliberado, tomou o n. 128/2024, 

e seguiu à Comissão de Constituição, Justiça e Redação, com a subscrição dos 

vereadores Marcel Alexandre e Rosivaldo Cordovil, o Projeto de Lei, de autoria do 

vereador Fransuá, que “Dispõe sobre a obrigatoriedade da divulgação do art. 245 da 

Lei n. 8.069, de 13 de julho de 1990 (Estatuto da Criança e do Adolescente) nas 

instituições de ensino, e dá outras providências”. Foi deliberado, tomou o n. 

143/2024, e seguiu à Comissão de Constituição, Justiça e Redação, o Projeto de 
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Lei, de autoria da vereadora Yomara Lins, que “Dispõe sobre a cota para mãe solo 

(família monoparental) na contratação por repartições públicas municipais”. Foi 

deliberado, tomou o n. 244/2024, e seguiu à Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação, com a subscrição dos vereadores Marcel Alexandre e Sassá da 

Construção Civil, o Projeto de Lei, de autoria do vereador Capitão Carpê, que 

“Estabelece diretrizes e ações para garantir a inserção no mercado de trabalho, de 

mulheres acima de 50 (cinquenta) anos no âmbito do Município de Manaus, e dá 

outras providências”. Foi deliberado, tomou o n. 251/2024, e seguiu à Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, com a subscrição do vereador Raiff Matos, o 

Projeto de Lei, de autoria do vereador Rodrigo Guedes, que “Proíbe o chamado 

“rolezinho” de motos nas vias públicas de Manaus, e dá outras providências”. Foi 

deliberado, tomou o n. 267/2024, e seguiu à Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação, o Projeto de Lei, de autoria do vereador Éverton Assis, que “Cria o 

Cadastro Municipal de Pessoas com Parkinson e a instituição da notificação de novo 

diagnóstico e Institui a Carteira de Identificação da Pessoa com Parkinson”. Foi 

deliberado, tomou o n. 018/2024, e seguiu à Comissão Especial de Comendas, o 

Projeto de Decreto Legislativo, de autoria do vereador Gilmar Nascimento, que 

“Concede a Medalha de Ouro Cidade de Manaus ao advogado especialista em Direito 

Penal e Processual Penal, Senhor Paulo José Pereira Trindade Junior”. Foi 

deliberado, tomou o n. 002/2024, e seguiu à Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação, o Projeto de Lei Complementar, de autoria do Executivo Municipal, 

capeado pela Mensagem n. 039/2024, que “Institui no Município de Manaus o 

Programa ‘Manaus Sustentável’, e dá outras providências”. Foi aprovado o Parecer 

Favorável da Comissão de Constituição, Justiça e Redação ao Projeto de Lei n. 

335/2024, de autoria do vereador Caio André, que “Altera a redação do Art. 1.º, 

caput, da Lei n. 933/2006, que dispõe sobre a segurança dos caixas eletrônicos 

existentes no Município de Manaus, e estabelece outras providências”. O supracitado 

projeto seguiu à Comissão de Finanças, Economia e Orçamento. Discutiu o Projeto 

de Lei n. 089/2022, em segunda discussão, o vereador William Alemão, tendo este, 

encaminhado o voto contrário à matéria. Em seguida, foi aprovado, em segunda 

discussão, com os votos contrários dos vereadores William Alemão, Capitão 

Carpê, Thaysa Lippy, Yomara Lins, Lissandro Breval, Prof.ª Jacqueline e 

Rosivaldo Cordovil, e seguiu à sanção do Prefeito, o Projeto de Lei n. 089/2022, 

de autoria do vereador Daniel Vasconcelos, subscrito pelos vereadores Caio 

André, Elan Alencar, Ivo Neto, João Carlos, Marcel Alexandre, Márcio Tavares, 

Raulzinho, Rosivaldo Cordovil e Wallace Oliveira, que “Estabelece a política de 

combate a imóveis abandonados causadores de degradação urbana no âmbito 

municipal, e dá outras providências”. Discutiram o Projeto de Lei n. 257/2022, em 

segunda discussão, os vereadores William Alemão, Eduardo Alfaia e Wallace 

Oliveira, tendo o primeiro, registrado o seu voto contrário à matéria. Após, foi 

concedido o pedido de vista, solicitado pelo vereador Rodrigo Guedes, ao Projeto 

de Lei n. 257/2022, de autoria do vereador Eduardo Alfaia, subscrito pelo vereador 

Wallace Oliveira, que “Estabelece a obrigatoriedade de a concessionária 

responsável pelos serviços de abastecimento de água, coleta e tratamento de esgoto, 

2024.10000.10304.9.041073 (página 5)

ARQUIVO ASSINADO DIGITALMENTE CÓDIGO DE VERIFICAÇÃO : DD0C88D00014CE38 . CONSULTE EM https://camaradigital.cmm.am.gov.br/verificador

2024.10000.10304.9.041073 (página 12)



 

Rua Padre Agostinho Caballero Martin, 850 – São Raimundo  

Manaus – AM / CEP: 69027-020 
Tel.: 3303-xxxx 

www.cmm.am.gov.br 

 

no município de Manaus, notificar o consumidor sobre as multas aplicadas, e dá outras 

providências”. Discutiram o Parecer Favorável da Comissão de Educação ao 

Projeto de Emenda à Loman n. 005/2023, os vereadores Mitoso, Bessa, Prof. 

Samuel, Sassá da Construção Civil, Lissandro Breval, Rodrigo Guedes, Fransuá 

e Jander Lobato. Após, foi aprovado o Parecer Favorável da Comissão de 

Educação ao Projeto de Emenda à Loman n. 005/2023, de autoria do vereador 

Mitoso, subscrito pelo vereador Marcel Alexandre, que “Altera o inciso II e 

acrescenta o inciso IX ao Art. 347 da Lei Orgânica de Manaus”, tendo sido subscrito, 

ainda, pelos vereadores Sassá da Construção Civil, Jander Lobato e Fransuá. O 

supracitado projeto seguiu à Comissão de Defesa dos Direitos da Pessoa com 

Deficiência. Discutiram o Parecer Favorável da Comissão de Constituição, Justiça 

e Redação ao Projeto de Emenda à Loman n. 003/2023, os vereadores Mitoso, 

Bessa, Prof.ª Jacqueline e Prof. Samuel. Em seguida, foi aprovado o Parecer 

Favorável da Comissão de Constituição, Justiça e Redação ao Projeto de Emenda 

à Loman n. 003/2023, de autoria da vereadora Prof.ª Jacqueline, subscrito pelos 

vereadores Allan Campelo, Alonso Oliveira, Capitão Carpê, Daniel Vasconcelos, 

Éverton Assis, Joelson Silva, João Carlos, Lissandro Breval, Marcel Alexandre, 

Prof. Samuel, Raiff Matos, Roberto Sabino, Rosivaldo Cordovil, Sassá da 

Construção Civil, William Alemão e Yomara Lins que “Altera o Art. 349-A da Lei 

Orgânica do Município de Manaus.” O supracitado projeto foi aprovado, em 

discussão única, e promulgado, transformando-se na Emenda à Loman n. 117, 

de 17 de junho de 2024. Foi deferida a Indicação n. 276/2024; e aprovadas as 

Moções n. 247 a 249/2024. Na sequência, foram aprovados os seguintes 

Requerimentos: n. 10.501/2024, de autoria do vereador Gilmar Nascimento; e n. 

11.200/2024, de autoria do vereador Raiff Matos. Discutiu o Requerimento n. 

12.692/2024, o vereador Lissandro Breval, tendo este solicitado a votação em painel.  

Após, foi aprovado o Requerimento n. 12.692/2024, de autoria do vereador 

Lissandro Breval. Foram concedidas vistas, solicitadas pelos vereadores 

Raulzinho, Capitão Carpê e William Alemão, ao Requerimento n. 12.590/2024, de 

autoria do vereador Rodrigo Guedes. Discutiu o Requerimento n. 12.983/2024, o 

vereador Capitão Carpê. Após, foi aprovado o Requerimento n. 12.983/2024, de 

autoria do vereador Capitão Carpê. Constatando o término do horário regimental, o 

Presidente prorrogou a sessão até à finalização dos trabalhos. Discutiu o 

Requerimento n. 12.592/2024, o vereador William Alemão. Após, foi aprovado o 

Requerimento n. 12.592/2024, de autoria do vereador William Alemão. Discutiram 

o Requerimento n. 10.910/2024, os vereadores Rodrigo Guedes, Eduardo Alfaia, 

William Alemão, Raulzinho e Sassá da Construção Civil, tendo o segundo 

sugerido ao autor que alterasse o termo “convocação” para “convite”. A sugestão foi 

acatada pelo autor do requerimento. Em Questão de Ordem, o vereador Rodrigo 

Guedes observou que o prazo para o repasse de emendas parlamentares às 

instituições sociais, por implicações legais, seria até julho do ano corrente. O 

Presidente esclareceu que as emendas com os convênios firmados poderiam ser 

pagas sem prejuízo às instituições. Após, foi aprovado o Requerimento n. 

10.910/2024, de autoria do vereador Rodrigo Guedes. Discutiram o Requerimento 
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n. 12.364/2024, os vereadores Eduardo Alfaia, Lissandro Breval, William Alemão 

e Wallace Oliveira, tendo o primeiro sugerido ao autor que alterasse o termo 

“convocação” para “convite”. A sugestão foi acatada pelo autor do requerimento. Após 

foi aprovado o Requerimento n. 12.364/2024, de autoria do vereador Lissandro 

Breval. Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou a sessão às doze 

horas e vinte minutos. E, para que conste, eu, ............................................... (Jovana 

das Graças da Silva Cordeiro), lavrei a presente Ata que, depois de lida e aprovada, 

foi assinada nos termos do Regimento Interno da Câmara Municipal de Manaus. 

 

 

 
Caio André Pinheiro de Oliveira 

Presidente 

 

 

Yomara Jesuína Lins Rodrigues  
Primeira Vice-Presidente 

 

João Carlos dos Santos Mello 
Secretário-Geral 

 
 

 
Éverton Assis dos Santos 

Segundo Vice-Presidente 

 

 
Carmem Glória Almeida Carratte 

Primeira Secretária 

 
Lissandro Breval Santiago 
Terceiro Vice-Presidente 

 

 
Jaildo de Oliveira Silva 

Segundo Secretário 

 
Rosivaldo Oliveira Cordovil  

Corregedor Geral 

 

 
Ivo Santos da Silva Neto  

Terceiro Secretário 

 
Francisco Carpegiane Veras de Andrade 

Ouvidor-Geral 

 

 
Ana Maria Rocha Veiga 

Chefe da SeATA 
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PODER LEGISLATIVO

ASSINATURAS DIGITAIS
JOVANA DAS GRACAS DA SILVA CORDEIRO - 607.484.352-04 - AGENTE ADMINISTRATIVO -  EM 25/07/2024 09:04:01
ROSIVALDO OLIVEIRA CORDOVIL - 335.368.562-68 - VEREADOR(A) -  EM 24/07/2024 12:06:39
LISSANDRO BREVAL SANTIAGO - 510.050.422-68 - VEREADOR(A) -  EM 24/07/2024 11:54:37
JOAO CARLOS DOS SANTOS MELLO - 074.890.987-77 - VEREADOR(A) -  EM 24/07/2024 11:39:05
FRANCISCO CARPEGIANE VERAS DE ANDRADE - 715.424.852-15 - VEREADOR(A) -  EM 23/07/2024 13:05:30
CAIO ANDRE PINHEIRO DE OLIVEIRA - 641.056.792-87 - PRESIDENTE -  EM 23/07/2024 12:19:21
CARMEM GLORIA ALMEIDA CARRATTE - 115.263.602-25 - VEREADOR(A) -  EM 23/07/2024 12:00:11
EVERTON ASSIS DOS SANTOS - 445.757.002-82 - VEREADOR(A) -  EM 23/07/2024 11:48:01
IVO SANTOS DA SILVA NETO - 516.531.682-34 - VEREADOR(A) -  EM 23/07/2024 10:54:26
ANA MARIA ROCHA VEIGA - 634.586.752-72 - TÉCNICO(A) EM TAQUIGRAFIA -  EM 22/07/2024 14:43:59
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